

Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan Bimtek KPPS

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Jan 29, 2024 - 07:24



Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan Bimtek KPPS

Parakansalak - Gor Desa Sukakersa menjadi saksi kesuksesan kegiatan Bimbingan Teknis (Bimtek) Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) yang diselenggarakan pada hari Minggu Kemarin , 28 Januari 2024. Dalam suasana penuh keharmonisan, Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H, melaporkan bahwa acara dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung dengan

lancar hingga selesai.

Hadir dalam kegiatan ini sejumlah tokoh penting, antara lain Ketua PPS Desa Sukakersa, Panwas Kec. Parakansalak, PPK Kec. Parakansalak, Kepala Desa Sukakersa, Bhabinkamtibmas Desa Sukakersa, Babinsa Desa Sukakersa, PKD, serta para peserta KPPS. Dalam suasana kebersamaan, mereka berkumpul untuk memastikan kelancaran Pemilu Presiden dan Wakil Presiden, DPR RI, DPD RI, DPRD Provinsi, dan DPRD Kabupaten.

Rangkaian acara dimulai dengan pembukaan, diikuti dengan nyanyian lagu Indonesia Raya dan Mars Pemilu sebagai bentuk kecintaan kepada tanah air. Tak lupa, para peserta juga mendapatkan pelatihan (Bintek) KPPS guna memastikan mereka siap mengemban tugas penyelenggaraan pemungutan suara dengan baik.

Do'a pun turut dipanjatkan untuk kesuksesan Pemilu dan keamanan selama proses berlangsung. Setelah itu, acara ditutup dengan penuh semangat.

Jumlah peserta KPPS yang hadir mencapai angka yang mengesankan, yakni 168 orang dari seluruh Desa Sukakersa. Kehadiran mereka menjadi bukti komitmen untuk menjalankan tugas dengan baik demi terciptanya pemilu yang adil dan demokratis.

AKP Dodi Irawan, S.H, dalam laporannya menyatakan bahwa seluruh kegiatan berlangsung dengan aman dan lancar. Keberhasilan acara ini juga menunjukkan sinergi antara berbagai pihak terkait dalam mempersiapkan penyelenggaraan Pemilu yang transparan dan terpercaya.

Dengan demikian, Desa Sukakersa siap menyambut Pemilu 2024 dengan penuh antusias dan semangat kebersamaan. Semoga Pemilu ini menjadi tonggak kebangkitan demokrasi yang lebih baik di tanah air. Terima kasih atas dedikasi dan kerja keras semua pihak yang telah turut serta dalam kesuksesan kegiatan ini.